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Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welches Konzept er für die zukünftige Nutzung des 
Walhalla hat, das 2007 für rund 2,5 Millionen Euro in den Besitz des „Konzerns Stadt“ gekommen 
ist. Der Magistrat möge zudem darlegen, was eine Sanierung des Walhalla und ein Ausbau des 
Gebäudes als Veranstaltungsort kosten würde.

Wiesbaden, 04.11.2009

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


